

Anfrage CDU-Ortschaftsratsfraktion FDP-Ortschaftsrat Jürgen Morlock vom 30.08.2016	Gremium	Öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates
	Termin	11.10.2016
	TOP	5
	Status	Öffentlich
Sauberkeit/Pflege der Anlagen auf den Friedhöfen Wolfartsweier		

Sehr geehrter Herr Huber,

wir bitten um Beantwortung der Anfrage, nach Konsultation mit der Ortsverwaltung, im Ortschaftsrat.

Anfrage

Wo liegen die Gründe, dass die Pflege der Grünanlagen, Sträucher, Wege, etc. in den beiden Friedhöfen mangelhaft durchgeführt wird? Hauptsächlich auf dem neuen Friedhof werden kaum noch gärtnerische Tätigkeiten ausgeführt. Den Angehörigen und Besuchern bietet sich ein ungepflegtes, unansehnliches Gesamtbild des Friedhofes.

Begründung:

Der schlechte pflegerische Allgemeinzustand der beiden Friedhöfe ist nicht nur den Ortschaftsräten der anfragenden Parteien seit einiger Zeit aufgefallen.

Auch viele Bürger haben dies bereits seit einiger Zeit reklamiert, schriftlich, in Form von Anschreiben/Mails an die Ortsverwaltung, so wie auch in persönlichen Vorsprachen. Gerade in letzter Zeit haben sich aber vermehrt Angehörige und Bürger persönlich an verschiedene Ortschaftsräte gewandt und sich über diese unschönen Zustände beschwert.

Eine Besichtigung der Friedhöfe in den anderen Bergdörfern durch die Antragsteller, erbrachte die Erkenntnis, dass hier sehr gepflegte Friedhöfe vorzufinden sind. Es stellt sich hier die Frage, warum eine regelmäßige Pflege der Friedhöfe in den anderen Stadtteilen möglich ist und in Wolfartsweier nicht. Rasenmähen, Säuberung und Unterhaltung der Wege, Gehölzschnitt, Abfallentsorgung, Laubbeseitigung sind in allen Gemeinden durch Mitarbeiter der Ortsverwaltung/Bauhof durchzuführen.

Wir bitten um konstruktive Vorschläge, wie dieses Problem auf unseren Friedhöfen gelöst werden kann, evtl. Erarbeiten eines Leistungsplanes, Festschreibung eines Arbeitsplanes für die Pflege unserer Friedhöfe.

Gepflegte Friedhöfe sind ein Ausdruck unserer Wertschätzung für die Verstorbenen und sollten ein Ort lebendiger Erinnerung sein.

Stellvertretend für die CDU-Ortschaftsratsfraktion, Fraktionsvorsitzender Joachim Supper, Ortschaftsrat Jürgen Morlock, FDP